

Kurzbericht zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderats am 24.07.2019

Zu Beginn der Sitzung wurden die am 26.05.2019 neu gewählten Gemeinderäte/Gemeinderätinnen begrüßt. Es folgte die Verpflichtung des neuen Gemeinderates.



Foto: Herr Wolfgang Lutz, Schwäbische Zeitung

Foto von links vorne: OV Reinhold Eisele, Emma Ecker, Frank Bühler, Semanur Yilmaz, Dr. Bettina Boellaard, Michaela Sackmann, Manfred Müller, Gerhard Lutz, OV Dr. Bernhard Obert, Markus Hennes, OV Martin Rude, Peter Maerz;

von links hinten: Bürgermeister Magnus Hoppe, Daniel Stuwe, Gerold Beller, Armin Nassal, Herbert Fischer, Johannes Grützner, Marco Hagmann, Paul Steinacher, Georg Hund, Christoph Niederer, Hans Knoll, Josef Rothmund, Rolf Neuburger.

Im Anschluss erfolgte die **Wahl der ehrenamtlichen Stellvertreter des Bürgermeisters**. Zum 1. stellvertretenden Bürgermeister wurde in geheimer Wahl Gemeinderat **Manfred Müller** gewählt. Zum 2. stellvertretenden Bürgermeister wurde Gemeinderat **Gerold Beller** und zur 3. stellvertretenden Bürgermeisterin Gemeinderätin **Dr. Bettina Boellaard** gewählt.

Die **Wahl der Mitglieder und Stellvertreter für die Ausschüsse** erfolgte daraufhin.

In den Ausschuss Umwelt und Technik wurden als ordentliche Mitglieder, die Gemeinderäte Manfred Müller, Daniel Stuwe, Johannes Grützner, Christoph Niederer, Gerold Beller, Gerhard Lutz und als Stellvertreter, Johann Knoll, Rolf Neuburger, Peter Maerz, Herbert Fischer, Armin Nassal und Marco Hagmann gewählt. Sowie als weitere Stellvertreter Paul Steinacher, Markus Hennes, Frank Bühler und Josef Rothmund.

Ordentliche Mitglieder des Verwaltungsausschuss sind: Paul Steinacher, Johann Knoll, Peter Maerz, Frank Bühler, Herbert Fischer, Marco Hagmann. Als Stellvertreter wurden Dr. Bettina Boellaard, Michaela Sackmann, Daniel Stuwe, Christoph Niederer, Josef Rothmund und Gerhard Lutz gewählt. Sowie als weitere Stellvertreter Manfred Müller, Johannes Grützner, Gerold Beller und Armin Nassal.

In den Gemeinsamen Ausschuss der Verwaltungsgemeinschaft Bad Saulgau – Herbertingen wurden als ordentliche Mitglieder, Dr. Bettina Boellaard, Semanur Yilmaz, Johann Knoll, Frank Bühler, Armin Nassal und Gerhard Lutz gewählt. Stellvertreter sind: Markus Hennes, Manfred Müller, Paul Steinacher, Josef Rothmund, Gerold Beller und Georg Hund.

Ordentliche Mitglieder der Verbandsversammlung des Zweckverbandes „Erholungs- und Freizeitzentrum Schwarzachtalseen“ sind Rolf Neuburger, Peter Maerz, Markus Hennes, Josef Rothmund, Armin Nassal und Georg Hund. Stellvertreter sind: Daniel Stuwe, Semanur Yilmaz, Johannes Grützner, Herbert Fischer, Emma Ecker und Gerhard Lutz.

In den „Paritätischen Kindergartenausschuss“ wurden Michaela Sackmann und Emma Ecker als ordentliche Mitglieder und Markus Hennes und Christoph Niederer als Stellvertreter gewählt.

Der Partnerschaftsausschuss wurde mit Dr. Bettina Boellaard und Emma Ecker besetzt.

Die Vorschläge aus den Ortschaftsräten zur **Wahl der Ortsvorsteher und Stellvertreter in den Ortsteilen Hundersingen, Marbach und Mieterkingen** wurden vom Gemeinderat bestätigt. In Hundersingen wurde Reinhold Eisele wiedergewählt. Als 1. Stellvertreter wurde Herr Alfred Stanek und als 2. Stellvertreter Markus Widmann und als 3. Stellvertreter Herbert Fischer gewählt. In Marbach wurde Dr. Bernhard Obert zum neuen Ortsvorsteher gewählt. Als 1. Stellvertreter wurde Ralf Hofbaur und als 2. Stellvertreter Rolf Riegger gewählt. In Mieterkingen wurde Martin Rude wiedergewählt. Stellvertreter ist Eberhard Reiner. Die Ortsvorsteher erhielten vom Vorsitzenden in der Sitzung die entsprechenden Ernennungsurkunden.

Im Bereich des **Betreuungsangebot am Schulzentrum Herberdingen** durch das Haus Nazareth wurde der Einstellung einer Fachkraft mit 25% zugestimmt. Zur Verbesserung der Qualität des Betreuungsangebotes und aufgrund der hohen Betreuungszahlen ist dies erforderlich.

Zur **Aufstellung des Bebauungsplans „Bahnhofstraße Süd - Innenentwicklung“** wurde der Aufstellungsbeschluss gefasst. Zudem wurden die Planungsleistungen an das Büro Lars Consult GmbH vergeben.

Anschließend werden die **Grundstückspreise im Baugebiet Ziegelgasse** festgelegt. So soll für die Bauplätze ein Grundstückspreis von 105 €/m² (incl. 15 € Innenentwicklungszuschlag) vorgesehen werden. Die Bauplatzverkaufsbedingungen wurden zudem beschlossen. Kaufinteressenten können sich nach den Sommerferien bei der Gemeinde auf einen Bauplatz bewerben. Vorab erfolgt eine Veröffentlichung der Bauplatzverkaufsbedingungen im Amtsblatt und auf der Homepage der Gemeinde.

Eingehende Zuwendungen und Spenden werden jeweils zum Quartalsende vom Gemeinderat genehmigt. Die Einwerbung und die **Annahme von Spenden und Zuwendungen** erfolgten auf der Grundlage des § 78 Abs. 4 der Gemeindeordnung. In der letzten Gemeinderatsitzung wurde die Annahmen der Zuwendungen und Spenden für das 2. Quartal 2019 vom Gemeinderat genehmigt. Wir danken allen Spendern für ihre Unterstützung.

Danach informierte der Vorsitzende, dass in der letzten nichtöffentlichen kein Beschluss gefasst wurde.

Die öffentlichen Gemeinderatsprotokolle können –nach Fertigstellung– zu den üblichen Öffnungszeiten im Rathaus eingesehen werden.